

MADAME

AIRFRANCE

TRENDS
Issue

N° 149
Août – Septembre 2012
Your Personal Copy

HOTEL LIFESTYLE



Villas de RÊVE

Entre partage et intimité, le Club Med innove avec son nouveau concept de villas de luxe.

AU BORD d'une plage de sable fin, quelques villas se dissimulent dans le paysage luxuriant. Un nouveau village mauricien au nord de l'île? En quelque sorte, oui. Le Club Med Plantation d'Albion s'est agrandi pour accueillir de nouvelles villas plus intimes où l'on se repose en famille. Chacun chez soi, donc. Un changement de cap pour le Club Med, où la tendance est plutôt à la collectivité. A l'intérieur des villas, une déco design ultra luxueuse : chambres, salon, salle à manger et même une cuisine pour la préparation des repas, du room service au chef qui vient à domicile. "Nous avons voulu créer l'atmosphère de villas contemporaines, tout en reflétant l'histoire et le magnifique brassage culturel spécifique à l'Île Maurice", expliquent les architectes Marc Hertrich et Nicolas Adnet. Tout rappelle le standing des grands hôtels de l'île, avec tous les atouts Club Med en sus. Le bon équilibre. ■

JUSTINE VOS

VILLAS D'ALBION, Club Med Plantation d'Albion, Ile Maurice.
www.clubmed-villas.fr/ile-mauricechocolats, 695 € par nuit en chambre double.

Palatial privacy

With its new villas, Club Med is pioneering an innovative concept in luxury lodging.

AT THE EDGE of a fine-sand beach on the island of Mauritius, the villas blend into the landscape, like an outgrowth of the lush vegetation. Is it a new Mauritian village? In a sense, yes. Club Med Plantation d'Albion now offers family villas for guests who want to feel truly at home while on holiday—a new concept for a resort operator with a tradition of encouraging conviviality. In addition to bedrooms, each sumptuously decorated villa includes a living room, a dining room and a kitchen for the preparation of meals by one of the resort's chefs. The architects, Marc Hertrich and Nicolas Adnet, set out to create "contemporary villas that reflect the history of Mauritius, as well as its unique and fascinating cultural mix." The result rivals the opulence of the island's grand hotels, without sacrificing any of the well-known Club Med services and advantages. ■